



Todos concordaron en que se debe respetar el ordenamiento del sector.

**IMPORTANTE REUNIÓN**

# AUTORIDADES ABORDARON “TOMAS” EN EL BORDE DEL LAGO VICHUQUÉN

- Se hizo un llamado a que se regularice esta situación.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

**VICHUQUÉN.** Tomando en cuenta que el trabajo interinsti-

cional, es fundamental para hacer más eficiente la estrate-

gia del Estado de estar en todos los rincones del territorio, líderes políticos y policiales tuvieron un en-

cuentro en Vichuquén, donde abordaron el tema de la seguridad en esa costera comuna de la puerta norte del Maule.

En la ocasión, estuvieron presentes el jefe regional de la PDI, prefecto inspector Luis Salazar; el representante de la Armada de Chile y alcalde de Mar, suboficial Alejandro Ulloa; y el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa.

Esta última autoridad contó en qué consistió la reunión interinstitucional en la costa curicana. “Se relevaron algunos puntos centrales, para poder desarrollar de manera más eficiente y eficaz el trabajo tanto de Policía de Investigaciones como también de la Armada en el territorio del lago y sus

alrededores”, apuntó.

**PUNTOS ABORDADOS**

El representante del Gobierno sostuvo que se tocaron temáticas relacionadas al borde costero y al ordenamiento de los muelles y espacios que han sido tomados en el sector. “Y que hoy día están en procesos de desalojos administrativos. La Delegación Presidencial junto a la Armada han desarrollado alrededor de 45 desalojos de muelles, los cuales no cuentan con los permisos necesarios de uso de borde costero”, aseveró. José Patricio Correa indicó que se seguirán realizando esos trabajos. “Hay pendientes alrededor de 140 desalojos más que la Armada prontamente irá realizando”, apuntó.

En ese sentido, hizo un llamado a quienes cuentan con esa infraestructura “a que se acerquen a la Alcaldía de Mar a regularizar su situación a través de la solicitud de uso de concesión marítima”.

**RESCATE**

En otro orden, el delegado presidencial provincial de Curicó destacó el rescate de unos cisnes que realizó Bomberos y la Conaf en el sector del humedal Las Garzas, “los cuales habían quedado atrapados en unos pozos y fueron devueltos a su hábitat en el Lago Vichuquén”.

José Patricio Correa puntualizó que seguirán “en terreno avanzando y trabajando por nuestras vecinas y vecinos de la Provincia de Curicó”.



Autoridades estuvieron en terreno viendo la problemática.